

EcoMujer - ein Frauenumweltprojekt

Austausch zwischen Frauen aus Cuba, Lateinamerika und Deutschland.

Endlich kann unsere compañera *Dr. Leydis Iglesias Triana* aus Pinar del Rio in Cuba nach Deutschland kommen!

Sie ist im Rahmen ihrer Austausch- und Begegnungsreise durch Deutschland persönlich zugegen.

Cuba ist, wie viele Länder des Südens, von den Folgen des Klimawandels stark betroffen. Seit Jahren arbeitet das Land auf nationaler und regionaler Ebene an Lösungen, wie den katastrophalen Auswirkungen der Klimaveranderungen begegnet werden kann.

Die spannende Frage dabei ist: Kann es sozialistische Lösungen für ein kapitalistisches Problem geben? Darüber wollen wir uns austauschen.

Eine Veranstaltung in Kooperation mit Zakk.



Gefördert durch den Eine-Welt-Beirat der Landeshauptstadt Düsseldorf.





V.i.S.d.P.: Ecomujer e.V., Rochusstr. 43, 40479 Düsseldorf Foto: A Schmied

www.ecomujer.org